

De retour au bercail après 70 ans d'absence

Ce mercredi 30 septembre 2015, nous avons eu **une grande et belle surprise** : M. OCHEM Michel d'Amanvillers, accompagné de Mme BILAINE Juliette 90 ans sont venus nous **remettre en mairie deux drapeaux appartenant à la commune et qui avaient disparu à la libération en 1944.**

Je vous laisse découvrir les circonstances de cette découverte par la lecture des témoignages de M. Ochem et de Mme Bilaine (ci joints).

Ces magnifiques drapeaux :(photos jointes également)

-drapeau des anciens combattants d'Amanvillers datant de l'après 1ère guerre mondiale (qui a beaucoup souffert, surtout l'envers).

-et le drapeau de l'Entente sportive d'Amanvillers, création du club de foot et de l'école de musique et de théâtre en 1920.

sont de **véritables bijoux** et seront exposés durant l'expo photo de ce week end à la salle des fêtes. On pourra les admirer mais il sera interdit de les toucher.

Lundi les enfants des écoles pourront les découvrir et certainement profiter du témoignage de Mme Bilaine Juliette qui a accepté d'être présente pour apporter son témoignage aux enfants des écoles.

Puis ils reviendront en mairie où j'espère que nous leur trouverons une belle place dans un cadre de verre car ils constituent une partie de l'histoire de notre village.